

STADIUM

Charpente et menuiserie

LE CHANTIER du Stadium Christian-Maudry continue d'avancer à un rythme soutenu. Après l'achèvement des murs périphériques, le montage de la charpente métallique a débuté le 9 avril.

Depuis la mi-avril, les menuiseries extérieures ont été posées au niveau des vestiaires. Suivra la zone de la salle de sport. Il est prévu, fin juin, une mise hors d'eau hors d'air du bâtiment, nécessaire au lancement des travaux des lots techniques (électricité, plomberie, chauffage...) ■

